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各 派 代 表 者 会 議 会 議 録 

                                            日時：平成２３年５月９日(月) 

                ９時４５分～１５時０６分 

                                               場所：議会会議室 

 

出席者  

座長  伊東  英  議員  

 創政会  石川  英之  議員、  至誠クラブ  新美  保博  議員、   

志民ネット  小出  義一  議員、  公明党  山本  半治  議員、   

日本共産党  山内  悟  議員  

 事務局長   原田  桂、   課長  竹内  進、  副主幹  山田茂樹、  

 主査  新美  恭子、  主事  小林  由華  

  

協議題  

１  常任委員会の所管事項について  

座   長：先日持ち帰りとなりました、常任委員会の所管事項についてを協議題としま

す。  

至誠クラブ：創政会から提案がありました、総務委員会に病院をもっていったらどうかと

いう提案がありました。時間のバランス的にどこかが早く終わり、どこかが

遅くなるということがないように、できれば総務委員会に病院と上水道の企

業会計を所管してもらってはどうかと会派からの提案をさせていただきます。 

座   長：ただいま、至誠クラブの代表から総務委員会の所管事業について、病院と企

業会計の水道を加えてはどうかというご意見がありましたが、皆様いかがで

しょうか。  

志民ネット：先ほどの病院については合理的かと思いますので賛同します。水道については、病院を移す

ことによってどうなるかをみてから、進めていったらどうかと思います。 

公 明 党：病院については会派で話をしてきまして、良いと思いますが、水道は持ちかえり検討したい。 

日本共産党：病院については賛成です。特別会計の下水とのかかわりはどうなるのかわからないので、保

留させていただきたい。 

創 政 会：企業会計を移すことには賛成だが、上水下水の建設産業委員会との兼ね合い

について、当局の意見を伺ってはどうでしょうか。  

座   長：現時点では、結論がでないので、当局を踏まえて調整をしなければいけない

と考えます。  

 

休憩９時５０分  

再開９時５８分  

 

座   長：至誠クラブの代表の提案については、座長と水道部長で協議しまして、再度

各派代表者会議を開催したいと思います。  

事務局長：本日午後に議員全体会議がありますので、終了後代表者会議を開いてはいか

がでしょうか。  
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委   員：異議なし。  

 

休憩  ９時５９分  

再開１４時４５分  

 

座   長：座長のほうで水道部長と協議した結果、水道部をわけて協議するのは問題が

あるという結論が出ましたので、再度各派に確認します。  

日本共産党：水道部については、企業会計の水道と下水でかかわりがある。下水でいうと、区画整理の事

業と深くかかわっているため、もし分離した場合、両方に出席してもらうことになるので、病

院のみの異動で良いのではないか。 

至誠クラブ：水道部長に要望として、どのような弊害があるのか出してもらいたい。板山

くらいしか新設の下水道はできないので、今後、下水道は新設から維持管理

に向かっていくことになる。上水と下水が１本の企業会計になることは、い

つか出てくる話であるので、それを見越して考えた。区画整理の問題は、下

水と都市計画課との問題であって、上水の問題ではない。時間の設定さえす

れば、いくつかの常任委員会に出席することは可能かと思う。  

公 明 党：特別会計が下水であり、企業会計が上水ということで、今すぐは難しいと思うので、病院の

様子を見ながら、１年間様子を見たらどうか。 

志民ネット：企業会計ということで、考え方に一理ありますが、様子をみてはどうでしょうか。 

創 政 会：異存ありません。  

至誠クラブ：そのとおりで良い。  

座   長：企業会計の病院を総務委員会の所管に移すことと意見がまとまりましたので、

水道の件は１年様子をみてその後考えることとしてよろしいでしょうか。  

委   員：異議なし。  

座   長：総務委員会の所管事項の変更を病院企業会計に加えることを、代表者会議で

決定し、議員提案の議題として本会議に上げたいのですが、この代表者会議の

メンバーで議員提出議案として出すこととしてよろしいでしょうか。  

 

 

休憩１４時５２分  

再開１５時０５分  

 

座   長：この議員提出議案については、１６日の議会運営委員会のメンバーが決まる

ので、そのメンバーで議員提出議案として本会議に提出するものとしてよろ

しいか。  

委   員：異議なし。  

座   長：以上で各派代表者会議を終わります。  

 

終了１５時０６分  


